
教育長 部　長 課長等 課長補佐 係　長  栄養士 確 委員長 　

認

 記録者

　会　　議　　名 　平成２７年度第１回佐久市学校給食望月センター献立委員会　

　開　催　日 時 　平成２７年６月２３日（火）　午後４時００分　～　４時４０分

　会  議  場 所 　学校給食望月センター２階会議室

　望月小学校長：牛越秀人・望月中学校給食主任：秋山英美子

　・望月中学校PTA研修・厚生副部長：畑恵理

　・栄養職員：久保田みどり・事業係長：吉田晃

　議　　事　　録

１．開　会

　係長 　本日はお忙しい中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。

　ただいまより第１回献立委員会を開催いたします。では、会議次第により進めてまいりま

す。

２．自己紹介

　出席者 　出席者５名が自己紹介を行なう。

３．委員長あいさつ

　委員長 　望月小学校長　牛越　秀人委員長あいさつ

４．会議事項 　（１）平成２７年度学校給食の献立について

　久保田栄養士 　平成２７年度学校給食の献立について説明を行う。

　委員長 　これより質疑を行ないます。

　委員長 　・献立が工夫されていてありがたい。

　畑委員 　・子供も給食がおいしいといっている。

　・中学校では希望献立はないのか。

　・小学校では、ＰＴＡの試食会があるが中学校ではやらいのか。

　久保田栄養士 　・中学校はクラス毎に、小学校は６年生３クラスで希望献立を実施している。

　・ＰＴＡでの試食希望があれば対応が可能であるので連絡していただきたい。

　・残滓の量を少なくできるように、６月から水分の量を1割弱ほど減らし食材は残さず食べ

　てもらうように調整している。

　出席者全員が平成２７年度の献立計画等を承認する。

　係長 　（２）その他

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　　　     　【望月センター】

　出　　席　　者　



継続紙　Ｎｏ．２

　佐久市学校給食センター給食会計の基本事項について説明を行なう。

５．閉　会

　以上をもちまして第１回献立委員会を終わりにいたします。

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　係長


